

Ressort: Musik

Beyoncé ist "moderne Feministin"

New York, 04.04.2013, 20:32 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Beyoncé ist nach eigener Aussage eine "moderne Feministin" und Kämpferin für Frauenrechte auf der ganzen Welt. "Das Wort klingt ziemlich extrem. Aber ich schätze, ich bin eine moderne Feministin. Ich glaube an die Gleichberechtigung. Warum soll man sich entscheiden, was für eine Art Frau man ist", sagte sie der britischen "Vogue".

Auch wenn sich die Sängerin, die mit ihrem Ehemann Jay-Z eine einjährige Tochter hat, nicht unbedingt wohl fühle, wenn sie als Feministin bezeichnet wird, glaube sie, es sei wichtig für die Gleichberechtigung der Geschlechter zu kämpfen. Seit sie Mutter sei, habe sich zudem ihre Rolle verändert, sie sei nun viel selbstbewusster, so Beyoncé weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11215/beyonc-ist-moderne-feministin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619